Eingang: 14.5.2024

Kleine Anfrage

des Abg. Nikolai Reith FDP/DVP

Auskunft über Jugendhilfeeinrichtungen im Schwarzwald-Baar-Kreis

Ich frage die Landesregierung:

- Wie viele Jugendhilfeeinrichtungen, auch Wohngruppen, gibt es im Schwarzwald-Baar-Kreis?
- 2. Wie viele Plätze stehen in diesen Einrichtungen zur Verfügung?
- 3. Übersteigt die Nachfrage an Plätzen im Schwarzwald-Baar-Kreis das Angebot, wenn ja um wie viel?
- 4. Wie lang beträgt die Wartezeit für einen Jugendlichen von der Antragstellung bis zur Zuweisung eines Platzes in einer Wohngruppe?
- 5. Wie hoch belaufen sich die gesamten Kosten, die pro Monat durch die Jugendhilfe im Schwarzwald-Baar-Kreis entstehen?
- 6. Welche Kosten entstehen durchschnittlich pro Wohngruppenplatz und wie setzen sich diese Kosten zusammen?
- 7. Gibt es neue Wohnangebote, die sich im Genehmigungsverfahren befinden?
- 8. Wie lang ist die derzeitige Bearbeitungszeit für die unter Frage 7 erfragten, im Genehmigungsprozess befindlichen Wohnangebote?

14.5.2024

Reith FDP/DVP

Begründung

Durch die Coronapandemie ist der Bedarf an Plätzen in der Jugendhilfe bereits gestiegen. Nun kommen noch zusätzlich Fluchtbewegungen dazu, die den Bedarf an Plätzen in der Jugendhilfe steigen lassen. Die Unterstützung der öffentlichen Träger seitens privater Träger stellt eine mögliche Lösung dar. Hierzu bedarf es eines aktuellen Überblicks über die vorhandenen Strukturen und Kosten.